

 Fecha:
 05-06-2025
 Pág.:
 6
 Tiraje:
 500

 Medio:
 Diario El Cóndor
 Cm2:
 265,3
 Lectoría:
 1.500

 Supl.:
 DIARIO EL CONDOR
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Fortaleciendo el trabajo de las Aulas Hospitalarias en O'Higgins

Fortaleciendo el trabajo de las Aulas Hospitalarias en O'Higgins

Directores y encargados locales de estas unidades educativas de los establecimientos de salud de Rancagua, Rengo y Santa Cruz se reunieron para abordar diversas temáticas relacionadas con la gestión.

on el propósito de dar continuidad al trabajo desarrollado por las Aulas Hospitalarias de los establecimientos de salud de Rancagua, Rengo y Santa Cruz, directivos y encargados locales participaron en la primera reunión del año, instancia en la que abordaron diversas temáticas vinculadas al trabajo realizado. Además, se presentaron los nuevos lineamientos del Ministerio de Salud respecto de estos espacios educativos.

Al respecto, la referente regional del programa Hospital Amigo y Aulas Hospitalarias del Servicio de Salud O'Higgins, Claudia Ibáñez, valoró la instancia, manifestando que "el objetivo de esta jornada fue básicamente presentar el nuevo documento ministerial, emanado en febrero de este año y difundido a los 29 servicios de salud. Vimos en qué consisten es-

tas orientaciones técnicas, actualizamos instrumentos regionales que hemos definido en conjunto con ellos en años anteriores, y analizamos cómo realizar un seguimiento y monitoreo del funcionamiento de las escuelas".

La profesional agregó que "aquí se está trabajando y construyendo colectivamente en torno a cómo se puede desarrollar la estrategia de escuelas hospitalarias, que están insertas dentro de nuestros establecimientos de atención cerrada, y de esta manera poder visibilizar el trabajo que realizan".

Por su parte, Carolina Bahamondes, directora académica de Fundación Inclusiva, destacó que "fue una jornada súper interesante, ya que nos permite seguir avanzando en alianza y colaboración con el Servicio de Salud. La verdad es que una de las

necesidades inminentes que tenemos en este momento tiene que ver con esta comunicación biministerial. Así que, la verdad, estamos contentos y es gratificante poder seguir avanzando por el resguardo educativo de los niños, niñas y jóvenes en nuestro país. Ha sido un agrado compartir experiencias y plasmarlas en estos documentos que nos pueden ayudar a realizar un trabajo más técnico".

En la misma línea, Claudio Miranda, director del Aula Hospitalaria del Hospital de Santa Cruz, valoró el espacio manifestando estar "muy contentos de contar con un referente en salud, de poder tener reuniones para coordinar y unificar criterios y también metas en común. Nos parece muy positivo generar estos espacios, ya que permiten establecer distintos diálogos que enriquecen



nuestra labor. Fue una jornada muy positiva, que debemos difundir para seguir mejorando las prácticas y compartirlas también con otras aulas hospitalarias".

Abraham Caro, enfermero referente del Hospital de Santa Cruz, señaló que "esta fue una primera reunión técnica de acercamiento entre los equipos de las Aulas Hospitalarias, que desarrollan un trabajo propio del Ministerio de Educación, y nosotros, como referentes hospitalarios. Todo con la finalidad de comenzar a coordinar

acciones que permitan mejorar el trabajo que se está realizando, y de esta forma resguardar el derecho fundamental a la educación de los niños hospitalizados".

Cabe destacar que, entre los desafíos planteados, está el seguir potenciando el trabajo colaborativo, contar con un instrumento de medición para los monitoreos respectivos y definir otras necesidades que ya están siendo abordadas por el intersector, con el objetivo de contar con espacios educativos estandarizados.